

**RILIS NASIONAL**

# Kalapas Pasir Putih Kemenkumham Jateng Apresiasi Densus 88 dan BNPT atas Zero Attack Terrorism di Indonesia Pada Tahun 2023

**ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.RILISNASIONAL.COM**

Jan 4, 2024 - 13:55



*Kalapas Pasir Putih Kemenkumham Jateng Apresiasi Densus 88 dan BNPT atas Zero Attack Terrorism di Indonesia Pada Tahun 2023*

Cilacap-INFO\_PAS. Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) Pasir Putih, Cilacap, Jawa Tengah, Enjat Luqmanul Hakim mengapresiasi kinerja Densus 88 dan BNPT atas keberhasilan dalam mencegah terjadinya serangan terorisme di Indonesia pada tahun 2023.

"Kami mengapresiasi kinerja Densus 88 dan BNPT yang telah berhasil mencegah terjadinya serangan terorisme di Indonesia pada tahun 2023. Ini merupakan prestasi yang luar biasa," ungkap Enjat Lukmanul Hakim, dalam keterangannya, Kamis (04/01).

"Keberhasilan Densus 88 dan BNPT dalam mencegah serangan terorisme tidak terlepas dari kerja keras dan dedikasi yang tinggi dari para personelnnya. "Kami sangat bangga dengan kinerja Densus 88 dan BNPT," ujarnya.

Beliau juga menyampaikan bahwa keberhasilan Densus 88 dan BNPT dalam mencegah serangan terorisme merupakan wujud nyata komitmen pemerintah dalam menjaga keamanan dan stabilitas negara.

"Ini merupakan bukti bahwa pemerintah tidak main-main dalam memerangi terorisme," katanya.

Kalapas Pasir Putih Kemenkumham Jateng berharap, keberhasilan Densus 88 dan BNPT dalam mencegah serangan terorisme dapat terus dipertahankan di tahun-tahun mendatang.

"Kami berharap, Densus 88 dan BNPT dapat terus bekerja keras untuk mencegah terjadinya serangan terorisme di Indonesia," tandasnya.

Dalam kesempatan yang sama, Kalapas Pasir Putih juga menyampaikan komitmennya untuk mendukung upaya pemerintah dalam memerangi terorisme. "Kami akan selalu bersinergi dengan Densus 88 dan BNPT dalam upaya memerangi terorisme," kata Enjat.

Kalapas Pasir Putih, mengatakan bahwa pihaknya akan terus melakukan pembinaan dan pengawasan terhadap narapidana terorisme yang berada di Lapas Pasir Putih. "Kami akan terus melakukan pembinaan dan pengawasan terhadap narapidana terorisme agar mereka tidak kembali terlibat dalam kegiatan terorisme," ujarnya.

Kalapas menambahkan, pihaknya juga akan terus memberikan dukungan penuh kepada Densus 88 dan BNPT dalam rangka pencegahan dan penanganan tindak pidana terorisme. "Kami akan terus memberikan support penuh kepada Densus 88 dan BNPT agar terwujudnya Indonesia yang damai" pungkasnya. /ggh